



### **Solicitan trabajadores del Poder Judicial derecho de audiencia en San Lázaro**

El viernes, algunas personas decían que los trabajadores del Poder Judicial no se movilizarían o que lo harían poco a poco, sobre el anuncio de desaparecer 13 de los 14 fideicomisos. Decían que no se movilizarían, pero se movilizaron. Alrededor de las 09:30 horas, los trabajadores del Poder Judicial marcharon hacia la Cámara de Diputados, donde dejaron un oficio para solicitar derecho de audiencia antes de que se vote la desaparición de los fideicomisos.

<https://onedrive.live.com/?cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%216778&parId=75F18D3264FEE48F%216751&o=OneUp>